



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:01

PAG - 1 -

Miércoles 05 de Julio de 2006

El Salvador

El Diario de Hoy

Celulares robados se venden en istmo

Tráfico. La policía salvadoreña denunció que hay bandas que comercializan los teléfonos robados a nivel regional.

Los ladrones de teléfonos celulares del país han encontrado un nuevo mercado para venderlos: Guatemala, Nicaragua y Honduras.

El director de la Policía Nacional Civil (PNC), Rodrigo Ávila, informó ayer que los aparatos que son robados son sacados hacia los mercados negros de los países vecinos.

Según el jefe policial, los bloqueos que realizan las compañías operadoras del servicio a nivel local han dado resultado, empero esto causa que los ladrones busquen otras formas de comercializar los móviles.

Costa Rica



Conversaciones de TLC

Nicaragua negocia con Canadá

Acan-EFE. Nicaragua reactivará las negociaciones con Canadá, el 10 y 11 de julio, para la firma de un tratado de libre comercio (TLC), informó ayer una fuente oficial.

La directora de Comercio Exterior del Ministerio de Fomento, Industria y Comercio (Mific), Sonia Somarriba, dijo a la prensa que las conversaciones se reanudarán en Guatemala durante la reunión ministerial del grupo de países de Centroamérica-4 (CA-4), que integran Nicaragua, El Salvador, Honduras y Guatemala. Agregó que las conversaciones se reanudarán después de que los dos países las suspendieron en el 2002 por trabas de ambas partes.

Ex presidente Carter espera elecciones libres y justas Nicaragua

ACAN-EFE El ex presidente de Estados Unidos Jimmy Carter dijo el martes esperar que las elecciones generales previstas para el próximo 5 de noviembre en Nicaragua sean "justas y libres".

El ex mandatario de EEUU, que realiza una visita de cuatro días por Managua, dijo que el Centro Carter que él dirige "trabaja de cerca" con las autoridades electorales de este país centroamericano para que los comicios representen la voluntad de la población.

"Nuestra responsabilidad, precisamente, consiste en trabajar de cerca con el Consejo Supremo Electoral (CSE) para contribuir a garantizar que las elecciones sean justas, libres y que represente la voluntad del pueblo de Nicaragua", señaló Carter, al salir de un encuentro con autoridades electorales.

Reemplaza a fallecido Herty Lewites

Sandinistas disidentes designan nuevo candidato



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:01

PAG - 2 -

Edmundo Jarquín y Carlos Mejía Godoy integran nueva fórmula presidencial
Dirigente descarta que MRS se alíe con otras agrupaciones para elección
El Movimiento de Renovación Sandinista (MRS), designó ayer a Edmundo Jarquín como nuevo candidato a la presidencia, como consecuencia del fallecimiento de su anterior aspirante, Herty Lewites.
A Jarquín lo acompañará el cantautor Carlos Mejía Godoy, postulado a la vicepresidencia.
Las elecciones presidenciales y legislativas serán el 5 de noviembre.
Sin la figura carismática de Lewites, quien murió el domingo, la interrogante es si el MRS podrá mantener el tercer lugar en intención de voto con que contaba hasta la semana pasada.

Panamá



El MRS escoge a nuevo candidato

DPA. El economista Edmundo Jarquín y el popular cantante Carlos Mejía Godoy integrarán la nueva fórmula presidencial del disidente Movimiento Renovador Sandinista (MRS) de Nicaragua, cuyo candidato Herty Lewites (en la foto) falleció el domingo. El jefe de campaña del MRS, Víctor Hugo Tinoco, dijo que la postulación de Jarquín y Mejía Godoy fue producto de una "decisión unánime" de los líderes de la alianza partidaria.